

BULLETIN DE NOUVELLES - AVRIL 2016



Mot de la direction

Les élèves et le personnel sont revenus bien reposés de la relâche pour terminer cette année scolaire en beauté. Avec cela, le beau temps est arrivé. Nous vous encourageons donc à mettre de la crème solaire sur vos enfants avant de les envoyer à l'école et le port d'un chapeau est fortement recommandé.

La fin de l'année approche à grands pas, et plusieurs activités sont organisées au grand plaisir des élèves. En mai, nous aurons l'activité *Sautons en cœur* et beaucoup de répétitions de théâtre afin de bien préparer les élèves pour les représentations de juin. De plus, nous aurons la natation en juin sans oublier les sorties de fin d'année ainsi que la graduation des 7^e années. Nous vous tiendrons au courant de ces activités au fur et à mesure.

Du nouveau à Collines d'or !

Départ

Nous aimerions vous informer que M. Alexandre Brault, l'enseignant de 3^e et 4^e année, nous a quitté pour des raisons personnelles. Mme Monique Langevin est maintenant l'enseignante dans cette classe et ce jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Nous souhaitons bonne chance à M. Brault dans ses nouveaux projets.

Programme de petits déjeuners

Depuis le 19 avril dernier, nous avons mis en place un programme de petits déjeuners. Tous les élèves peuvent profiter de ce programme entre 8h30 et 8h45. Nous mettons à la disposition des enfants des fruits frais, du yogourt et des céréales avec du lait. Vos enfants doivent quand même prendre un déjeuner à la maison. Nous comprenons que les enfants sont en pleine croissance et qu'ils ont souvent faim. Il est prouvé que les enfants apprennent mieux lorsqu'ils sont rassasiés.

Nouveaux membres du personnel

L'école est heureuse de souhaiter la bienvenue aux nouveaux personnels qui s'ajoutent à son équipe :

Mme Monique Langevin,
Enseignante dans la classe de 3e-4e



Mme Shana Girard
Intervenante en counselling



Mme Magalie Levasseur
Aide pédagogique spécialisée



Mme Martine Cyr
Orthopédagogue



En avril...

Sortie chez le dentiste

Les jeunes de la maternelle et de la 1^{ère} année sont allés faire une visite chez le dentiste en avril. Ils se sont rendus en autobus de ville jusqu'à la clinique Cedar Dental dans le quartier Westsyde. Les élèves ont pu fabriquer un moule de leur pouce lors de cette sortie.

Merci à nos parents bénévoles qui ont accompagné le groupe.



Sonali et Juliette font un moule de leur pouce chez le dentiste.

Visite de Milo

Milo, le labrador/caniche de Mme Meryl, a rendu une visite dans la classe de M-1 pendant le mois d'avril. Milo a accompagné les élèves dans toutes leurs activités de la journée et ils ont adoré cela.

À compter du mois de mai, Mme Meryl prévoit ramener son chien les lundis et les vendredis. Les élèves de la classe ont bien hâte de revoir Milo lors de sa prochaine visite !



Atelier de danse

Une enseignante de danse professionnelle est venue dans la dernière semaine d'avril pour apprendre une chorégraphie aux élèves. Les premières nations étaient le thème prédominant. Chaque classe a représenté un symbole autochtone de la légende. Les M-1 étaient des saumons, les 2^e année étaient des ours, les 3-4 étaient des coyotes et les 5-6-7 étaient des aigles.

Merci à Mme Damarise Ste-Marie pour avoir donné l'opportunité à nos élèves de s'exprimer à travers des mouvements créatifs de danse.



En mai...

Sautons en cœur

L'activité Sautons en cœur a débuté le 19 avril dernier. Nous encourageons les élèves à ramasser de l'argent pour les maladies du cœur. La date limite pour retourner l'argent amassé est le 20 mai. De 10h45 à midi ce jour-là, les élèves participeront à des centres de sauts à la corde animés par les leaders de la classe de 5-6-7. Vous pouvez faire vos dons en ligne à :

<http://www.sautonsencoeur.ca>

L'an passé, notre école est celle qui a eu le plus gros taux de participation dans notre région proportionnellement au nombre d'élèves qu'il y a dans notre école.

Bravo à tous pour votre participation et vos beaux efforts !



Géométrie avec Gavin G.

Programme de fruits et légumes

Dans le cadre du programme de fruits et légumes de la Colombie-Britannique, ce mois-ci nous aurons des petites tomates ainsi que des mini-poivrons pour les élèves. Bonne collation !



Athlétisme

Ce mois-ci, les élèves de l'intermédiaire auront la chance de participer à des ateliers d'athlétisme en collaboration avec un parent bénévole, Mme Miriam Dziadyk. Certain de nos élèves qui se qualifieront iront au stade Hillside pour participer à la compétition de notre région.

Bonne chance à tous nos élèves !

Dates importantes

Jours de congé : 16 mai (journée pédagogique)

23 mai (jour de la reine Victoria)

Photos de groupes : 13 mai 2016 à 10 h 45

Journées pizzas : 13 et 27 mai 2016

Sautons en cœur : 20 mai 2016 de 10 h 45 à midi



Méli-mélo...

Pièce de théâtre

Comme à chaque année, les classes présenteront une pièce de théâtre en juin. Vous recevrez sous peu une invitation dans l'agenda de votre enfant avec les descriptions de chacune des pièces.

Les représentations auront lieu pour les maternelles à la 2^e année le soir du 1^{er} juin à 18 h 30 et de 3^e à 7^e année le soir 2 juin à 18 h 30 aussi. Nous demandons aux élèves d'être à l'école pour 18 h 00 afin d'avoir le temps de se préparer avec leur groupe.

Merci de votre collaboration et bon spectacle !



Cours de français en ligne

Vous aimeriez améliorer votre français? Voici une belle occasion offerte par la bibliothèque municipale de Kamloops qui vous donne accès en ligne à des leçons de français gratuites. Pour obtenir le nom d'utilisateur et le mot passe vous devez vous procurer une carte de bibliothèque municipale.

Lorsque vous aurez obtenu gratuitement votre carte de bibliothèque municipale, vous n'avez qu'à vous rendre sur le site internet suivant:

<https://www.rocketlanguages.com/?libID=2N2VhNjgw>

De plus, pour compléter les cours en ligne, Mme Andrée Marie Beauchemin offre des cours de conversation en français à la bibliothèque municipale du centre-ville.

Pour plus d'information, vous pouvez communiquer par courriel à abeauchemin@tnrd.ca ou par téléphone au 250-372-5145